Presidenta Michelle Bachelet: "Hemos emprendido con hechos el camino a la minería del futuro"

6 ABR 2016



La Jefa de Estado encabezó esta mañana en Rancagua el Lanzamiento del Programa Estratégico de Minería.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó esta mañana en Rancagua en el lanzamiento del Programa Estratégico de Minería. En su discurso, que se realizó en el Centro Integrado de Operaciones Mineras, destacó que "cada acción del Estado debe transformarse en un apoyo real, pero a la vez con proyección para las micro, las pequeñas, las medianas y, por supuesto, también para las grandes empresas".

En ese sentido resaltó que "la tarea que tenemos por delante es incrementar la productividad de nuestra economía; hemos acordado que sea este el Año de la Productividad, y queremos por eso también potenciar sectores económicos que van a liderar el crecimiento y progreso de nuestro país". Sobre el Programa, la Mandataria, acompañada por los ministros de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, y Minería, Aurora Williams, enfatizó que su hoja de ruta es clara: "Cuenta con un plan de acción y recursos; nuestra meta es que al año 2035 podamos contar con 250 empresas proveedoras de clase mundial y exportadoras de bienes y servicios vinculados a la minería, por más de 4 mil millones de dólares".

En este contexto, la máxima autoridad nacional detalló que las áreas de trabajo incluyen el desarrollo de maquinaria para minería subterránea de gran escala; mejorar la competitividad de fundiciones y refinerías; desarrollar tecnología para el manejo de relaves; potenciar el desarrollo de proveedores, a

partir de la innovación abierta; mejorar los estándares de participación ciudadana y medición de variables ambientales; y fortalecer el capital humano.

La Presidenta afirmó que "hemos emprendido con hechos el camino a la minería del futuro. Muchas de las acciones que yo he mencionado, ya están en proceso de implementación. Hace algunas semanas, el Fondo de Inversión Estratégica que administra el Ministerio de Economía aprobó el cofinanciamiento de una cartera de proyectos que nacen de esta hoja de ruta y que en su conjunto suman cerca de 30 mil millones de pesos".

Al finalizar su discurso puntualizó que "yo creo que esa es la ruta que le hace bien a la minería y a Chile; de acuerdos y de esfuerzos compartidos, que integra distintas visiones y experiencias, que integra los distintos roles también al interior de la minería, de los distintos actores, y que pone por delante el interés del país en su conjunto y diversidad".